

Continúan los juegos escolares de 6º año

Escrito por Administrador
Miércoles, 03 de Septiembre de 2014 00:00

{besps}deporte03092014|width=215|height=289{/besps}

El lunes 1º de septiembre, se llevó a cabo la 2º jornada de los juegos escolares de 6º año, con la organización de la Dirección de Deporte municipal. Divididos en 2 bandos, los alumnos y alumnas de las escuelas primarias urbanas jugaron al fútbol en las instalaciones del Club Alumni. Desde las 9:00 hs. hasta las 11:30 hs. en el turno mañana y desde las 13:30 hasta las 16:30 hs. en el turno tarde.

Estos juegos cuentan con el apoyo y colaboración de la inspección de educación física y de la inspectora del distrito, de los directores de las escuelas y profesores.

Alrededor de 200 chicos y chicas de los 6º año de las escuelas primarias vienen participando de estos juegos escolares, propuesta que la Dirección de Deporte pretende reiterar en los próximos años de manera de que sea parte del año escolar.

Días pasados jugaron al handball, proxicamente será el turno del vóley el día 9 de septiembre y luego habrá una jornada en la que participarán en atletismo.